

LA ALTA EDAD MEDIA Y LA CRISIS DEL SIGLO XII

IX, panteísmo y herejía: Eriúgena

Las influencias recibidas del neoplatonismo de Plotino y, sobre todo del pseudo Dionisio, marcaron su trayectoria herética "La división de la Naturaleza"

SIGLOS X y XI: búsqueda de la interioridad agustiniana

En este momento Resalta la figura de San Anselmo con su Monologium y Proslogium. En este segundo, el argumento ontológico sobre la existencia de Dios.

Racionalidad filosófica como paso a la Teología
ESCUELA DE CHARTRES

Gran desarrollo de la filosofía alejada del platonismo. Destacan:
- Abelardo
- Guillermo de la Porré.
- Juan de Salisbury

Orden del Cister y fervor místico

Reforma del Cluny y aparición Del Cister, pobreza evangélica y deseos de espiritualidad mística: Bernardo de Claraval y Guillermo de Saint-Thierry

ESCUELAS

SAN VÍCTOR

La filosofía debe Ser la sierva de la Teología, y por ello, la ciencia debe poner las bases para el ascenso místico.

Destacan: Ricardo de San Víctor y Hugo de San Víctor

Comunidades heréticas de cátaros y albigenses

Movimientos heréticos del S.O. de Francia, se movían en el materialismo, el panteísmo y la eternidad del mundo.